

PRINT

Professions, institu

ASSISES INTERNATIONALES DU JOURNALISME : IVAN CHUPIN REÇOIT LE PRIX RECHERCHE 2019

Ivan Chupin, maître de conférences au laboratoire Printemps, est récompensé par le prix Recherche 2019 des Assises internationales du journalisme pour son ouvrage 'Les écoles du journalisme. Les enjeux de la scolarisation d'une profession (1899-2018)'.

Les Prix des Assises internationales du journalisme de Tours récompensent chaque année les publications parues dans les douze derniers mois qui interrogent le mieux le journalisme et éclairent la pratique du métier. Les remises de prix ont eu lieu le jeudi 14 mars 2019.

Raphaëlle Bacqué et Ariane Chemin, grands reporters au journal Le Monde, ont co-présidées le jury pour cette nouvelle édition.

Comme chaque année, quatre prix ont été remis dans les catégories « Journalisme », « Recherche » et « Enquête et reportage ».

Le prix **Recherche 2019** récompense le livre de recherche qui a le mieux interrogé le journalisme et sa pratique (Parrainé par Tours Métropole Val de Loire). Il a été attribué à Ivan Chupin pour son ouvrage *Les écoles de journalisme. Les enjeux de la scolarisation d'une profession (1899-2018)*, Presses universitaires de Rennes, 2018.

[style2;A consulter]

> **Journalisme.com. Le site des Assises internationales du journalisme**

> **Le CV d'Ivan Chupin**